
Oh das glaube ich gerne. Das sind auch hochinteressante und sehr inspirierende Zeitepochen. Wie viele
Bücher hast du schon geschrieben? 
Haha, ja die Märchen von den Brüdern Grimm finde ich auch super. Überhaupt die alten Märchen, die noch sehr
düster und brutal für unser heutiges Verständnis sind. Wenn man sich allerdings mit den Botschaften dahinter
auseinandersetzt und die starke Naturverbundenheit und den Glauben aus der alten Zeit(teilweise stammen
die Geschichten ja noch aus Zeiten vor der Christianisierung und wurden über Generationen weitererzählt, bis
sie letztendlich niedergeschrieben wurden), dann wirken sie schon gar nicht mehr so gruselig. :wink: 

Meine Märchen sind aber in der Tat nicht so geschrieben, eher seichte Kost für die Gemüter. :-)

Liebe Grüße
Shanice

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ein liebes Hallo in die Runde
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